

**Marie-Luise Marjan löste ihre Schuld aus „Wetten dass...?“ ein.  
Sie servierte Maultaschen in der Kantine des Deutschen Bundestags in Bonn.**

Eine Aktion von DAS GOLDENE BLATT  
und Lebensbrücke e.V.

## Schwäbische Maultaschen für St. Petersburg

Lindenstraßen-Fans kennen die schwäbische Spezialität: Maultaschen, bei Beimers das Kennenlern-Gericht, das es immer zum Jahrestag bei Hansemann und seiner Taube gab, als deren Ehwelt noch heil war. Doch nicht nur im Fernsehen, auch im wirklichen Leben spielen Maultaschen für Mutter Beimer-Darstellerin Marie-Luise Marjan eine Rolle:

1000 Stück der Schwaben-Ravioli verkaufte sie jetzt im Bundeshaus-Restaurant – Einlösung einer bei Thomas Gottschalk verlorenen Wette. Der Reinerlös, knapp 4600 Mark, kam der Aktion des GOLDENEN BLATTS und des Vereins „Lebensbrücke“ zugute: Hilfe für bedürftige und hungernde Menschen in St. Petersburg.

Tief in die Tasche griffen dafür Bundestagspräsidentin Rita Süßmuth, ihr Vize Johnny Klein, Postminister Christian Schwarz-Schilling und alle Abgeordneten, die sich für den guten Zweck mal kurz aus der laufenden Bundestagsitzung da-

vorstehlen konnten. Bei der Maultaschen-Aktion hatte Marie-Luise Marjan überdies prominente Helferinnen und Helfer: Aus St. Petersburg war Ludmilla Sobtschak, Gattin des Bürgermeisters der Stadt, gekommen. Besonders adrett wirkte Lebensbrücke-Präsident Eduard von Anhalt im Servierschürzchen an der Seite der Schauspielerin. Freudig teilte auch Ursula Lübke, Gattin des Verlegers des GOLDENEN

### So können Sie helfen

DAS GOLDENE BLATT und „Lebensbrücke e. V.“ haben für die Hungerhilfe St. Petersburg ein Sonderkonto eingerichtet: **Konto 2222552, BLZ 70040041, Commerzbank München.** Die Namen aller Spender werden im GOLDENEN BLATT veröffentlicht. Spendenquittungen sind steuerlich abzugsfähig.



△ Die Bundestagsabgeordnete Ingrid Matthäus-Maier ließ sich Maultaschen von Ludmilla Sobtschak, Marie-Luise Marjan und Verleger-Gattin Ursula Lübke (v. r.) servieren



Oben: Sie ließen sich die Maultaschen von Mutter Beimer schmecken: Bundestags-Vizepräsident Johnny Klein und (links) die beiden „Lindenstraßen“-Söhne Benny (Christian Kahrmann) und Klaus (Moritz A. Sachs)

BLATTS, Maultaschen an die Abgeordneten aus.

Über die Aktion mit symbolischem Charakter freute sich auch der russische Botschafter in Bonn: „Es ist bewegend zu

sehen, wie die Menschen in Deutschland Anteil am Schicksal meines Landes nehmen!“ ■

Die Fortsetzung der Spendenliste finden Sie auf Seite 27